
令和２年度 保護者アンケートより ～自由記述の内容にお応えします～  

 学校アンケートについて、貴重なご意見をいただきありがとうございました。ここに掲載するご意見は一部抜粋となります

が、いただいたすべてのご意見については、全職員で共有し今後の活動に生かしてまいります。 

〇学習発表会 

 

 

 

〇修学旅行 

 

 

 

〇自然に触れ合う行事 

 

 

 

〇健康診断 

 

 

 

〇自由参観 授業参観 

 

 

 

○体操服について  

 

 

 

 

〇災害時の対応 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

〇あいさつ 

 

 

  

・メールが少なくて（特にバスだったため）無事に京都に

着いたか心配だった。到着したメールは、ほしかった。 

到着のメールも遅かったので早く連絡してほしかった。 

 

・自然に恵まれたいい環境にあるのに、芋ほりや地引網が

なくなって残念。時間確保が難しいかもしれないが、海岸

などで自然に触れ合う行事があるとよい。 

・今年４年生は心電図検査をしなかったが、どうなるか。 

例年実施される予定だったことは、卒業までに実施される

か。コロナのために体験できずそのままになるのか。 

・毎年長袖ジャージをいつから着てよいか

わからない。「体操服のきまり」として出し

てほしい。誰に聞いてもあいまいで、わから

ない。 

→本年度、５月に予定していた児童引き取り訓練が実施できず、そ

の後も密を避けるために実施できていない状況です。そのため、保

護者の皆様にルートを示せていません。コロナの状況が改善され、

気候のよい時期に訓練を実施するとともにルートを示したいと思

います。 

・今年は学年ごとに発表したので、近くで、密もなく見る

ことができてとてもよかった。 

・最前列でゆったり見られた。 

→本年度は、コロナ対策で大きく方法を変えて実施さ

せていただきました。ご理解、ご協力をいただき無事

に終えることができました。 

→ご意見ありがとうござい

ます。来年度実施の際に、対

応させていただきます。 

→本年度はコロナ対策で様々な行事を見直しまし

た。来年度は、状況を見極めながら行事などを検討し

ていきたいと考えています。 

→心電図検査は、本年度中は予定していません。 

４年生のわくわく体験は残念ながら中止となって

しまいました。今のところ実施できない状況です。 

→昨今の異常気象の影響もあり、「長袖はいつから…」と明確に日

付を示す文書は作成していません。また、体育の授業の中で半袖に

なる必要のある場合の指示は出していますが、登下校については特

にきまりを設けていませんのでよろしくお願いします。 

・災害時に迎えに行く場合、ルートが決まっ

ていたが、今はどうなっているか。ルートが

あると安心、安全です 

・９月の下校で雷雨がすごい中、なぜ帰宅さ

せたのか。他の学校では学校に待機させると

ころがほとんどだった。場所によっては帰宅

するまで４０分かかる。急なお迎えができな

い人もたくさんいる。きちんとした判断をし

てほしい。 

・雷雨の中、１番ひどいときに下校させたこ

とに関して不信感をもった。 

→雷雨の中、子どもたちを下校させることになってしまいました。

下校指示を出す際にこれほど急変すると考えが至らず、判断が悪

かったことを反省しています。今後このようなことがないよう、気

象情報の把握、先を見通して下校指示を出す、学校待機をさせる等

の判断をしていきます。ご心配をおかけして大変申し訳ありませ

んでした。 

・あいさつができる子が少ない気が

します。高学年がしっかりできれば、

それにならって低学年ができるよう

になると思います。 

→あいさつについては、年度当初より繰り返し声

をかけています。マスクをしているため、わかり

にくいですが、目を見てあいさつしてくれる子が、

増えてきています。 

・時間をわけたことで、逆に密にな

ってしまった。 

→学校として、できるだけ密を回避して、実施できるよ

うに考えています。2月の授業参観については、緊急事

態宣言発令に伴い、残念ながら、本年度は見合わせるこ

ととしました。ご理解とご協力をお願いします。 

 



○登下校について 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

〇通学班 

 

 

 

〇子どもたちの様子から 

 

 

 

 

 

 

〇アンケートについて 

 

 

 

 

〇コロナ対応について 

 

 

 

○その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

・朝の登校で、むつみね台から遅れて１人で歩いている子

をよく見かける。心配なので改善してほしい。 

 

・朝遊びながら登校する子が多く、自転車で通学する高校

生が「小学生にぶつかってけがをさせそうでこわいし、よ

けた自分も車にひかれそうになる」と言っていた。 

「他の小学生のほうがよく並べている」とも言っていた。

これまで先生方も忙しい中、何度となく指導してくれてい

るとは思うが、引き続き指導をお願いしたい。 

・むつみね台の登校がとても危ない。広がりながら歩く、石

をけったり、枝を振り回したりしながら歩いている。車で

通ると、道に石があり怖い。 

・むつみね台方面で子どもたちが下校中、道路の真ん中ぐ

らいまで広がっている子がいて危なかった。 

・登校のマナーが悪い。 

・旗当番をやらない保護者が多い。やらなくていいならや

りたくない。 

・登校時、見守りをしてくださって、ありがとうございます。 

→登下校の指導について、学校としては引き続き繰り返し指導をしていきます。また、できる限り

下校の様子を見るようにしていきます。保護者の方々も子どもたちに声かけをよろしくお願いし

ます。また、お忙しい中、旗当番ありがとうございます。旗当番の機会に子どもたちの様子を知っ

ていただくのがよいかとも考えます。また、登下校が一人にならないように配慮していきます。 

 

・小規模校である特性を活かし、異学年交流もでき子どもは楽しんで学

校に通っています。コロナの影響で行事が開催できないのは残念です

が、安心して通わせています。 

・現在、とても楽しく学校に行けているので担任の先生には感謝の気持

ちでいっぱいです。 

・例年と違う対応が多い中、とても安心して

通学することができました。相談にも真摯に

向き合って下さり感謝しています。 

・コロナ禍の中、日頃から感染対策をして、

安全な学校生活を営んでいただき感謝してい

ます。 

本年度は、特別な対応を余儀なくされた年になってしまいましたが、暖かい励ましの言葉を多数 

いただき、ありがとうございました。また、この他に、若手職員の指導に関する声を聞かせていた 

だきました。ご指摘されたことを真摯に受け止め、教職員の指導・研修に活かし、今後もよりよい 

学校運営を推進させていただきたいと考えております。 

職員一同、高根小学校の子どもたちのために、今後もがんばりたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いい

たします。                                  【文責：校長 田中昌二】 

 

・今の上級生の子たちの下級生に対する言葉遣いや態度が悪いよう

に思う。下級生は我慢しているので、いつかその子たちが上級生に

なったら、同じことを繰り返す。悪循環になる。 

・学習発表会の待ち時間の際、中学年ぐらいの子に、つきとばされ

たり、からかわれたりして泣いている子を見かけた。すごく胸が苦

しかった。先生方は把握しているか。 

 

→ご指摘ありがとうございます。職員の目の行き

届かない面もあったかと思います。子どもたちの

様子をよく見て指導に生かしたいと思います。ま

た、職員が気づいていない点がありましたらお知

らせください。迅速に対応させていただきます。 

・通学団が分かりづらい。近い人と行けるよ

うにしてほしい。合流すると遅くなること

もあるので、考えてほしい。 

 

→通学班は毎年度末に人数や集合場所を見直し、より安全に登校できる

よう、通学団会議で話し合って決めています。学年の構成等で、わかり

づらい点もあるかと思いますが、ご理解をお願いします。 

・学校での生活の問いについていくつかありますが、答えよ

うがない。 

・⑫の質問で、学校の様子はわからないので家で聞くことに

なり、親にとっては難しい。 

→アンケートの設問については、お子様との会話や表

情などから、感じたようにお答えください。親子で話

すよい機会ととらえ、学校のことを話題にするきっか

けにもなればと考えています。 

・コロナ対応が心配です。給食前だけでな

く、登校後もアルコール消毒をしてほしいで

す。消毒液がなければ持参させてほしい。 

→学校では、医療関係団体の安全管理を踏まえた感染症対策マニュ

アルのもと、体温検査と手洗いの徹底で感染症対策を行っています。

心配な点がある場合は、相談していただければ対応します。 


